



日本共産党杉並区議会議員

週刊

こんにちは 山田耕平 です

2014.5.29 No.156

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺2-2-11

TEL 090-9973-0941

ホームページ

<http://yamadakohei.jp>

区議補欠選挙予定候補・上保まさたけのトークイベント

宇都宮けんじさん 吉良よし子さんが激励!

録画映像を
ご覧になれます。

高円寺パンディット

<http://www.ustream.tv/recorded/47961754>

(上記URLから視聴
できます)



会場からの声を交えてトーク



区議団もスタッフとして
全面協力。進行補佐、舞
台監督、区政報告等を担
当しました。

国・都・区の3人がトーク 満員の会場で大盛況

五月二十四日(土)、高円寺のトークイベント
スペースで、日本共産党青年学生後援会主催に
よる「今夜は共産党ナイト」上保まさたけのも
う黙ってられない」が開催されました。

主役は六月二十九日の区議補欠選挙予定候補
の上保まさたけさん。特別ゲストとして、元都
知事候補・宇都宮けんじさん、参議院議員・吉
良よし子さんが激励に駆けつけました。

三人の熱のこもった
トークに満員の会場は
大盛り上がり。

上保さんの「もう黙
ってられないトピッ
クス」①安倍政権の暴
走政治ストップ! ②認
可保育園つくって! ③
施設再編整備計画止め
て! の三つの話題を軸
に、国政・都政・区政
の立場でトークが行な
われました。

宇都宮さんが応援弁士を約束!

トークイベントでは、宇都宮けんじさん
に上保予定候補の応援弁士を依頼。その
場でスケジュール帳を出してもらい日程
調整、6月14日に応援弁士として駆け
つけてもらうことを確認しました。



日程調整する宇都宮さん

上保まさたけ演説会

応援弁士：宇都宮けんじさん

日時：6月14日(土) 16時～

場所：阿佐谷駅

区議団の活動報告を担当

私も含め青年議員四名もスタッフとして参
加。私も党区議団の活動紹介を担当し、この間
取り組んでいる保育待機児童問題や区立施設再
編整備計画の問題を紹介しました。

党区議団の議席を増やすことの意義も交流さ
れ、トークイベント終盤では、上保さんを区政
に押し上げるための具体的な作戦行動も交流さ
れました。

近日中に公開討論会も予定

区議補欠選挙への立候補状況では、現在十二名
が立候補を予定しており、多数大激戦の様相を見
せています。

近日中に、今回の会場として使用させて頂いた
高円寺パンディット主催による公開討論会も検
討されており、区議補選の激しい戦いがスタート
しています。上保まさたけさんを区政に送り出す
ために全力を尽くします。

党区議団の再三の要望が実現

旧荻窪団地跡地・特養ホーム 事業計画が明らかに



荻窪団地の跡地（更地部分）。広大な敷地であり、特養ホーム整備に活用される。

■建物概要

- 事業者：社会福祉法人 櫻灯会
- 主要用途：
 - 特別養護老人ホーム（ユニット型） 定員 90 名
 - ショートステイ（ユニット型） 定員 10 名
 - デイサービス（一般型） 定員 30 名/日
 - 居宅介護支援事業

○敷地面積：約 4,100 ㎡

■開設までのスケジュール

- 2015 年 3 月 建築工事着工
- 2016 年 3 月 建築工事竣工（工期：13 カ月）
- 2016 年 6 月 特別養護老人ホーム開設

事業計画

ようやく事業者が決定 定員90名規模

荻窪三丁目の旧荻窪団地跡地に建設が計画されている特別養護老人ホームの運営事業者が決まり、住民説明会が開催されました。

今回の計画は、二〇一六年一月開設予定でしたが、最初に落札した事業者が辞退したため、再度の入札で今回の事業者が決定。当初計画より、約五カ月遅れでの開設となります。

党区議団の要望が実る

今計画は、党区議団が再三に亘る特養ホーム整備を要請していた場所でもあり、私も何度も議会で質疑を行ないました。

事業計画に多少の遅れが出ましたが、今回の特養ホーム整備により、住民の切実な要求が実現しました。

公有地等の活用でさらなる増設を

杉並区内の特養ホーム待機者は約二千人。その内、半数の約千人が緊急度の高いアラシク待機者であり、特養ホームのさらなる増設は喫緊の課題です。

引き続き、未利用の公有地などを積極的に取得し、テナポを早めて整備に取り組むよう求めます。

育メン日誌

ハロー西荻で大ハッスル！

先日、地域のイベント「ハロー西荻」が開催され、保育園のお友達と参加しました。イベントでは消防車（私が所属する荻窪消防団第三分団の積載車）やSL、ゴミ収集車の体験車「ごみぱっくん」など、子どもたちの心を「驚掴み」にする出し物が盛り沢山でした！

最近、子どもとの時間を取れていなかったのが、嬉しいひと時となりました。

地域の方々のご努力により開催されるイベントは、地域活性化に大きな役割を果たしています。本当にありがたいことです。



子どもたちの満面の笑顔に幸せな気分になりました！

施設リストラ計画に待った！ 区役所前抗議行動

第6回 住民シンポも

杉並区が強引に進める区立施設再編整備計画（通称：施設リストラ計画）に対し、施設の利用者などが集まり、区役所前での抗議行動を行ないました。

約60人の参加者は、児童館施設全廃、ゆうゆう館削減、あんさんぶる荻窪の廃止、産業商工会館や阿佐谷区民センター廃止等々の施設リストラ計画に対し、それぞれの立場で施設の存続を訴えました。

道行く人が話を聞き、署名に協力するなど大きな盛り上がりとなりました。

この行動は区立施設再編整備計画に疑問を持つ住民の方々が組織や団体の枠を超え、話し合いとシンポジウムを開催。今回の抗議行動を計画したもので、今後も様々な形で施設リストラ計画の問題点を取り上げることです。次回シンポジウムは6月7日です。ぜひ、ご参加ください。



第6回 住民シンポジウム
 日時：6月7日（土）
 18時30分～
 場所：産業商工会館
 3階ホール